Offizielle Einweihung der Heimatstube am 07.05.2016



Nach umfangreichen Bauarbeiten in der Heimatstube sollte in Anwesenheit zahlreicher Handwerker, Helfer und Einwohner eine offizielle Eröffnung der Heimatstube erfolgen. Das Wetter ist ganz nach unseren Wünschen gewesen. Die Kaffeetafel war um 14.00 Uhr gedeckt. Die herrlichen Kuchen standen bereit. Leider konnten nicht alle eingeladenen Ehrengäste hier in Katzhütte erscheinen. Ortsbürger sah man ebenfalls recht wenige.



DIE AUSFÜHRENDE SCHIEFERDECKERFIRMA WAR DIE AUS NEUHAUS. HERR HUJER ÜBERGAB DEM HEIMATVEREIN EINEN SCHECK ÜBER 200 €.



Im Pferdestall hatten alle Anwesenden die Möglichkeit, verschiedene Stationen der Reparatur- und Renovierungsarbeiten in Augenschein zu nehmen. Man konnte sehen, wie wichtig all diese Arbeiten waren. Immerhin ging es um die weitere Existenz unserer Heimatstube mit all den sehenswerten historischen Ausstellungsstücken. Ein Glück, dass das Dach durch das Aufbringen von Schweißbahnen jetzt absolut dicht ist.





Leckere Kuchen, hier gezeigt von Brigitte Matz, und herrliche Bratwürste vom Rost, hier präsentiert vom "Chefbrathahn" Manfred Richter, sowie diverse Getränke rundeten den angenehmen Nachmittag zu aller Zufriedenheit und in Harmonie ab.